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香港文匯報訊（記者李青霞湖南報道）
日前，《少年四大名捕》劇中兩大男神張
翰和何晟銘現身杭州參加粉絲見面會，兩
人在現場大跳恰恰，親密互動，引得粉絲
尖叫連連。在面對記者關於兩人私下關係
的犀利提問時，何晟銘連忙大呼「我不是
gay，我不是gay，我不是gay，我真的不是
gay……」，引得現場爆笑不斷。
粉絲見面會現場，張翰、何晟銘大爆拍

攝期間的趣事，稱兩人經常會一起約出去
吃飯唱歌。何晟銘表示雖然一個外表高
冷，一個外表狂熱，但是內心同樣熱情的
兩人私底下關係特別好。張翰更是稱何晟
銘為「諸葛亮」，因為兩人在私下討論工

作方面的事情時，何晟銘總會給出許多珍
貴的建議，認為他是一個非常有想法的演
員。
此外，張翰還自爆與張鈞甯私下交情甚

篤。雖然是和張鈞甯首次合作，但張翰表
示兩人很有默契，張鈞甯生活中的性格和
戲裡有一部分很相似，是一個淑女和女漢
子的結合體，兩人此次的合作非常愉快。
私下兩人關係很好，在微博上時常互動，
當被問到張鈞甯是否會是他喜歡的女生類
型時，他也大方表示喜歡的女生類型不重
要，最重要的是人要對。但面對提問關於
現在生活中的感情狀況時，張翰則全程羞
澀避談感情問題。

近來轉戰內地的馬德鐘在劇集《以和為
貴》中化身調解員，做起「厚多

士」，幫不同階層的人解決糾紛。今晚將播
出大結局，他和徐子珊的一段情何去何從，
他笑言大家追埋最後一集就有分曉，但整體
來說，他好滿意今次的角色。「世事好奇
妙，深夜剛重播完《衝上雲霄》，那是第一
套讓觀眾接受並喜歡上我的劇集。今次『厚
多士』的角色很親切，跟之前演的角色很不
同。好多街坊一落街見到我就大叫我『厚多
士』，唔再係以前做阿SIR，好高高在上，
好威嚴咁，是一個很好的嘗試，也給大家一

個驚喜。」

不捨得香港觀眾
近這幾年，馬德鐘的工作重心已經在內

地，跟無綫只是部頭約，完了《以和為貴》
這個劇，就和TVB完了所有部頭約。今年1
月，他和內地上海泓霆影業公司簽約，意味
他將會全面進軍內地巿場。記得幾年前同
Joe傾開偈，當時他曾表示兒子馬在驤還細，
不會全身在內地工作，現在是否兒子已長
大，令馬德鐘可以放心「搵人仔」呢？「其
實亦唔可以咁講，自己都返咗去工作幾年，

畀到好多火花自己。剛巧年頭再簽了內地經
理人，大家先會覺得我『瞓身』。你返過去
工作，你就知道內地個市場真係好大。在
TVB 20多年，和所有製作班底、同事，都
很熟，在一個很習慣、很舒服的環境中工
作，相處像一家人。但現在在內地拍劇、拍
電影，都是不同的班底、不同的演員，有很
多新火花。像早前參與電影《越來越囧》，
這是中越兩國影視機構合作拍攝的電影，我
們去到越南拍攝，很難得的機會。當然，如
果香港有好的劇本，絕對會回香港拍，我也
不捨得香港觀眾。」

香港文匯報訊（記者李慶全）
關楚耀昨日出席其代言運動服品
牌新品發布會，他指代言該運動
服接近兩年，平日不用花心思裝
扮可穿得好輕便，加上之前會為
演出狂操爆肌，現運動似成了習
慣，日間會多做瑜伽，晚上會多
做掌上壓。
關楚耀指六月會於澳門舉行演
唱會，未來希望能於內地及馬來
西亞演出與粉絲們見面，因他經常有跟粉絲在微博留
言傾談，當中也遇到一些激進及過份熱情粉絲，不論
男女也有傳過一些性感照片給他示愛。問有否騷裸照
想跟他裸聊？關楚耀笑說：「沒這麼明目張膽，這等
於性騷擾了，但當然有這個意思啦，所以會試我
啦！」會否有些痴纏不休？他表示又沒有，只有一些
會每日講一段自己的生活經歷，如果有時間他會回
覆，畢竟粉絲也是支持他的。
但有否試過一夜情？關楚耀指跟網友都會是正常傾
偈，收到太露骨的相都未必再覆，因為已越界了，他
笑言十多年前讀中學時確有約過網友出來見面，感覺
也還好，起碼不是用假相，然而大家沒發展過。他更
指有一位女網友現尚有聯絡，知道對方還結婚生了小
孩，但這都是童年回憶。記者笑他真的這麼純真？他
笑說：「真的呀，當年只想約出來吃飯，不像現在的
年輕人般大膽。」

若遇好劇本願返TVB

馬德鐘放眼內地放眼內地
找機遇找機遇

馬德鐘(Joe)最近因在劇集《以和為貴》中飾演調解員兼聯誼會

老闆「厚多士」而大受歡迎，他坦言該角色很有喜劇感，自己亦

十分喜愛「厚多士」這個角色，更令他開拓了新戲路。雖說這是

他為無綫拍的最後一套劇，但馬德鐘不諱言如果有好劇本，不排
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香港文匯報訊（記者吳文釗）岑麗香昨日以「星
級榴槤粉絲」身份宣傳馬來西亞旅遊活動，現場與
甜品師合力炮製榴槤泡芙，香香笑言小時候被爸爸
用榴槤加雪糕引誘試食，結果從此愛上吃榴槤。
榴槤味道並非所有人受得了，笑問香香嚐完榴槤

後會否與男友親熱，她笑道：「如果一起吃過就沒
問題，要看男仔介不介意。」提到無綫有新股東上
海傳媒大亨加入，香香表示不知詳情，相信公司有
消息後會通知大家，她說：「做演員都是做好自
己，幸好廣東話、普通話都是用中文字，我學好中
文就可以。」有傳香香會出演《大時代》電影版，
她聳一聳肩道：「我都是看報道才知，可能都是傳
聞，我也不知真假。」香香稱有看過《大時代》劇
集，自從重播後身邊不少朋友都有追看，更會扮
「丁蟹」的舉止，令她哭笑不得。

香港文匯報訊（記者李慶全）馬浚偉
與胡美儀昨日接受亞視新節目《下一站諾
富》訪問，亞視執行董事葉家寶亦有出
席。馬浚偉在節目中談及99年母親病逝
世，在其母親患病之時本不打算做手術，
但經他游說後動了手術，結果母親感染病
菌離世，當時他很內疚不停自責，翌年患
上抑鬱病，更曾想過輕生，心魔纏擾他好
一段時間，直到之後有了信仰對他幫助很
大，並已將包袱放下了。馬浚偉到亞視受
訪會否擔心無綫小器？他表示現時跟無綫
並沒合約，不過他近年到不同電視台做訪
問，也會禮貌上通知珍姐（曾勵珍），畢

竟無綫是其娘家要去尊重。然而昨日第一
天來亞視，馬仔覺得好新鮮，他也不想亞
視出問題，希望最後能過到這關，也希望
王維基的劇能在亞視播到。談到今次有否
酬勞？馬仔表示不會想這些，他不是為酬
勞而來，最希望亞視員工有薪金，不用太
過徬徨。
葉家寶表示亞視現仍有新節目及活動

舉辦，故會盡量去做，更希望能給予員工
有個時間表，讓他們安心，但是否能做到
明年四月，目前還是未知之數。對於張震
遠拖欠員工薪金被判入獄，葉家寶同樣有
官司在身，他表示大家的性質及案情皆不

相同，且自己一直也盡過最大努力，他無
奈地說：「我都只是個打工仔，自己做的
一切都是為員工，希望法律有個公平結
果。」他認為無論擔心與否都是這樣，這
段時間只是希望不想再有傳票到自己手
中。對於邱達昌入紙申請新電視台，葉家
寶表示之前跟邱生見過面，對方提出過如
何能幫到亞視員工，或有否合作商機，這
基於其父邱德根的關係，他同樣很愛亞視
員工。邱達昌曾向他透露其父在生時，眼
見亞視員工未出糧，都叫他不如先拿幾百
萬去出糧給員工應急。

香港文匯報訊（記者植植）藝人羅仲謙昨日於機場參加第
六屆「飛上雲霄」計劃，謙仔任活動大使，更與眾小學師生
一起參觀航空設施及登上客機，在機師及機艙服務員的專業
指導下，零距離學習航空知識及飛行經驗。羅仲謙表示現實
生活中他對飛行也有莫大的興趣：「年輕時對飛行也有夢
想，但當年沒有這計劃，若那時我像今天的同學們般，能有
更多機會與機師及機艙服務員接觸，多點了解航空業，說不
定我也會投身這行業，今天成為航空業的一員而不是電視藝
員了。」

馬浚偉接受亞視訪問先知會珍姐
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羅仲謙曾想當機師

張翰稱何晟銘為「諸葛亮」關楚耀收粉絲性感照示愛

黃光亮斟茶向徐子珊請罪
香港文

匯 報 訊
（記者 吳
文釗）徐
子珊、馬
德鐘、黃
心穎與黃

光亮等人主演的無綫劇《以和為貴》今晚
播映大結局，昨晚一班演員相約吃飯預祝
結局收視告捷。早前打籃球宣傳時黃光亮
誤傷子珊，昨晚亮哥斟茶向子珊請罪，馬
德鐘更笑言如監製答應開拍續集會立即簽
約無綫，但首要條件要與子珊再合作。馬
德鐘笑言不介意請大家吃飯，坦言劇集播
映初期有擔心收視，因為劇情由喜劇轉成

激烈，幸好編劇和監製部署得好，令劇集
有追看性。提到日前杜琪峯生日會上批評
無綫劇沒有進步，馬德鐘說：「他都是想
大家有進步，一路做好。（現在仍追20年
前的劇不過份？）不過份，就像粵語長片
一樣，重播經典一定有人收看。」
徐子珊希望結局收視再創佳績，因她得

知坊間評語不俗，尤其自己與馬德鐘的感
情線設計特別。當子珊得知馬德鐘請客
時，她即嚷道：「馬德鐘你賺很多
嗎？」其後，馬德鐘推說知道大家都會夾
份，只是他早到場才搶說請客。對於無
綫有新內地股東加入，子珊認為是好事，
因為有新老闆代表有更多注資和資源，對
員工是一件好事。子珊被指是「殼王」陳

國強的愛將，笑問她不怕今後
會失寵時，她笑道：「不
怕，都是大家說的，我只是
公司的小職員。」

黃心穎不怕與思捷再碰頭
早前與李思捷傳緋聞的黃心穎，坦言不怕

與對方再碰頭，因他們是朋友關係不怕尷
尬。問她是否不愛思捷這類型男仔，她說：
「沒想過，我是靠感覺的人，現在也有數個
追求者出現，但我不夠喜歡到要去發展。」
笑問是否思捷年紀太大時，心穎笑道：「不
是，只是做朋友更舒服。（平時叫他做叔
叔？）怎會？我都是叫他思捷，相差10年都
可以接受，但是我雙倍年齡的就不行了。」
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■早前打籃球宣傳時黃光亮誤

傷子珊，昨晚特意斟茶請罪。

■■馬浚偉馬浚偉（（左左））接受亞視訪問接受亞視訪問，，亞視執行亞視執行
董事葉家董事葉家寶寶（（中中））亦亦有出席有出席。。

■張翰

■■何晟銘何晟銘

■關楚耀透露常跟
粉絲在微博留言傾
談。

■■羅仲謙零距離學習航空知識羅仲謙零距離學習航空知識。。


